

Partenariat Fondation CNP Assurances / Unis-Cité



- ❑ Unis-Cité a inspiré et servi de modèle au lancement du Service Civique des jeunes en 2010, et promeut l'idée que le Service Civique devrait devenir universel.
- ❑ Présente sur tout le territoire, Unis-Cité a déjà mobilisé et accompagné plus de 25 000 jeunes dans un service civique collectif fondé sur la mixité sociale.
- ❑ Depuis 2016, la Fondation CNP Assurances soutient Unis-Cité pour permettre la mobilisation de jeunes en service civique pour prévenir les conduites à risques et mener des actions de promotion de la santé auprès d'autres jeunes.
- ❑ La Fondation et Unis-Cité ont co-construit « Re'Pairs Santé », premier programme national d'éducation à la santé et de prévention des conduites à risque basé sur une approche positive de pairs à pairs : des jeunes engagés en service civique se font relais d'information et de sensibilisation « santé » auprès d'autres jeunes.
 - 2 axes
 - éducation à la santé et au bien-être pour les enfants et jeunes de 6 à 30 ans
 - prévention des risques en milieux festifs pour les jeunes en âge de fêter (15-30 ans)
- ❑ Programme reconnu par la CNAM, dans le cadre de son Fonds de lutte contre les addictions

Re'Pairs Santé : bilan 1^{er} semestre 2021

Orientations 2^{ème} semestre 2021



- ❑ Enjeu d'autonomisation du programme lié à dernière année de soutien
- ❑ Participation de la Fondation au comité de pilotage national du programme en janvier 2021 aux côtés des autres partenaires nationaux du programme (CNAM, Fonds de lutte contre les addictions, la FNES, Fédération Addiction, Association Addictions France, Fondation Nehs du groupe MNH).
- ❑ Parrainage par la Fondation d'une session digitale des « Tremplins Unis-Cité » coaching de fin de Service Civique pour aider les volontaires engagés sur le programme à Rouen à valoriser leur expérience de Service Civique. La session a réuni 22 professionnels dont 16 collaborateurs CNP Assurances.
- ❑ Réalisation et diffusion d'une série de 5 capsules vidéo pour valoriser l'engagement des volontaires Re'Pairs Santé à Bordeaux, Bourg-en-Bresse, Calais, Caen et Rouen, en réponse à la crise sanitaire.
- ❑ A date, plus de 1 000 interventions d'éducation à la santé et de prévention des risques ont été recensées, auprès de 25 000 jeunes, dont des jeunes issus des QPV et des migrants.
- ❑ Mobilisation de 228 volontaires dans 25 territoires.

